

Día Internacional del euskera

04/12/2014

Se organizaron diversas actividades para celebrar el Día Internacional del Euskera en dos de los campus de la Escuela Politécnica Superior. En el campus de Arrasate con el lema "Hay cosas más difíciles que cambiar las costumbres lingüísticas" se pusieron dos cintas de slackline en los jardines de Iturripe. Los alumnos intentaron pasar la cinta, poniendo a prueba su equilibrio.

En el campus de Donostialdia las y los alumnos organizaron una gymkana. Repartidos en 21 equipos (más de 100 alumnos) se disputaron en 8 pruebas. Después, organizaron un lunch social para recaudar dinero para comprar un kilómetro en XIX. Edición de Korrika.

